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有關東北區行人步行系統配套建設建議 

 
公共建設局日前表示將逐步進行步行系統建設，計劃在東北區興建一系列步

行系統，為綠色出行創造條件。本人對當局持續優化步行環境，減輕區內交通壓

力和建立宜居社區的理念表示認同。東北區作為人口密集區以及連接澳氹、新城

A 區的樞紐地帶，興建綜合多功能、立體化的行人步行系統迫在眉睫。冀當局能

夠平衡交通擠塞、噪音、環境污染等問題調整施工方案，盡最大努力減少居民出

行、生活的影響。為此，本人提出意見如下： 

 

1. 現時工程編製計劃已完成判給程序，當局應充分考慮社會需求和居民訴求，

工期未開展期間主動向區內居民收集意見，盡快向社會公佈有關工程最新資

訊，有效提升工程執行上的透明度和居民對政府施政的公信力。 

 

2. 興建步行系統時應考慮老齡化社會的需求，全面配備無障礙出行設備，方便

居民出行需要。區內工程均涉及主要幹道區域，建議優先採用預製件或新型

技術的建築耗材以及建造方式，最大程度上節省施工時間、人力及生產成本，

亦降低對交通及居民的影響。 

 

3. 當局應在建設期間考慮區內交通現況，結合當局推出的陸路整體交通運輸規

劃，接通區內其他公共交通樞紐及市政設施，提高交通運輸整體效率，實現

「三張網絡」的建設發展目標，以滿足未來東區-2 龐大的人口流量需求。 

 


